

14 Avril - Réveil 5 heures

Départ 5.30 - Passons à
Phénix, Constance -
Chamilly - Epernay - Magenta
et arrivé à Hautvillers à
15 heures

15 Avril - Parti 5.45 -

Passons à Varenne -

Maizan - Chammay - Bligny

Rosny - arrivé à
Courcelles - Sacymont

en nous contournons

16 - 17 - 18 - Avril

partons pour les franchies

Passons Muzon - Châlons / Vesles
Marçay - Pérusse les

franchies le soir à 6 heures

- 19 Avril - franchies

- 20 Avril - Rien à signaler
dans les franchies

- 21 Avril - faiti des
franchies à 18 heures -

23 Avril ~~parti~~ de Sacymont
pour Jouy les Reims

passé à Rosny - Guerméz,
Vrigny - Parigny et
Jouy les Reims où nous
contournons -

24 - 25 - 26 - Us contournons

27 Parti pour les
franchies - Nous faisons

la relève à 18 heures -

- 28 - Nous sommes dans les tranchées de première ligne.

Le combat tourne comme à l'artillerie et les craquelillots sifflent dans le dessus. Deux avions bouchés attaqués par les avions français atterrissent dans les lignes.

Il est 6 heures du matin. Je viens de recevoir une lettre de Suzanne. J'en suis bien content.

Reims est à notre droite à quatre ou 5 kilomètres.

Les deux combats tournent très fort en ce moment.

à 7 heures, parti pour le cantonnement où nous arrivons à 18 heures du matin

29 - Repos..

30 - Matinée

1 Mai. Peloton des E.O.R

2 Mai Dimanche. Nous devons partir aux tranchées demain matin.

Il fait un temps superbe : comme cela doit faire mal de se voir mourir par une si jolie matinée de printemps comme celle ci. Il est vrai qu'après tout cela n'a pas grande importance..

Je me suis endormi après midi et total : 2 jours d'arrêt.

3 Mai 1915

Nous sommes partis
ce matin pour les
tranchées.

Il est 4 heures de l'après midi, nous
sommes couchés dans le bois
de Mais à 4 Kt. des ligues.

Nous reprenons les tranchées ce soin
pour 3 jours. Peut-être
nous aurons de bonheur de
casser la ligne à P+9
Béchess.

4-56- { Nous faisons le canard
dans les tranchées.
Nous avons très bonement
fourrassé. Au 4 p

à la suite d'une cache
3 hommes ont été décapités et 7
autres blessés.
Nous sommes revenus de
tranchées le 9 à 4 heures du
matin et nous nous
souvenons couchés à Juy
autour de Shemus.

Le 8 R.A.S dimanche après
midi - on est au fil d'après
midi c'était le 9 Mai.

Le 10 Mai merveilleux.

Le 11 Mai Jefart nous
emmène à 4 kilom. de
Sapient où nous
étions très content

Mardi 12 Mai

Le matin nous avons reçu de
Bataillon - L'après midi
nous à Vauguy.

Il est 6 heures du soir.

Nous allons sur la route.

Y'a rien comme l'habitude
une lettre de Sugay - O

Il me tarde d'aller là-bas.

On parle d'un embarquement
prochain pour une
nouvelle destination.

Le mois de Mai est
magnifique. A part
quelques jours de
franchissement - 4-5-6 on

nous avons été écrasés
par l'eau. Nous n'en n'avons
plus vu une grande depuis
cette époque - et pas depuis
longtemps avant.

Le canon tourne toutours
sur Paris. dont la
Cathédrale a $\frac{1}{2}$ blanche et $\frac{1}{2}$
noire s'élevera à 8 kilomètres
d'ici.

Jeudi 13 Mai. Ascension. -

Ce matin exercice de bataillon.

Jamais je n'aurais cru que
c'était aujourd'hui l'Ascension.

Esperons que l'année prochain
à cette époque je pourrai
dès à depuis longtemps la joie
du retour.

Vendredi 14 Mai 1915

Il est 2h 1/2 de l'après midi
nous sommes rassemblés
ce côté de l'abreuvoir de Guermigny
pour partir à Villers-Faucon
Avons dans la flotte il
le sensibl

Samedi 15 Mai 1915

Dans les 5 heures nous sommes
à Villers Faucon - Village complètement
dévasté par les alleys -

L'Eglise n'est plus qu'un monceau
de ruines - L'orgue n'existe plus les
trouans ont tout détruit - Plus
de tout, quelques fontaines branlantes
L'autel s'est effondré sous la
massue du mur qui est tombé

sur elle - Les statues sont en
ruines On rencontre ça et là - une
main - un dbris du corps etc -

Une statue de St Philomène toute
blessée a été mise dans un coin
tant que le crucifix avec son Christ
est encore intact suspendu agite
le mur qu'il n'a pas quitté -

Il semble que le Christ ait couronné
cette obéissance - ses deux bras en
croix - avec à sa droite son aniel
effondré -

Offrant un contraste frappant
avec la scène affreuse devant laquelle
on ne peut que réver - Des mains froides
ont posé sur les fesses de taille
qui éraient l'autel des fleurs
tombées fraîches - Un shroud